

Communiqué de Presse

Le public est avisé que le nouvel hôpital ENT, sis à Vacoas sera opérationnel à partir du 2 décembre 2019 sur une base 24/7.

Etant donné que le nouvel hôpital est informatisé, ceux se présentant pour des consultations sont priés de présenter leurs cartes d'identité nationale et l'extrait de naissance dans le cas des enfants/mineurs, afin de faciliter les procédures administratives et assurer le suivi des dossiers médicaux.

Ministère de la santé et du bien-être

Ce 29 novembre 2019